

Protokollauszug

Sitzung des Betriebsausschusses für das Eurogress vom 12.11.2024

Zu Ö 6 Musikmuschel - aktueller Stand zur Kenntnis genommen E 88/0170/WP18

Frau Wulf berichtet, dass die Baustelleneinrichtung für das Neue Kurhaus seit September 2024 vor der Musikmuschel aufgebaut ist und diese auch umschließt. Die Neuinstallation der Elektrik ist die erste Maßnahme, die durchgeführt werden muss. Die Bestandsaufnahme und die Erstellung des zukünftigen Elektrik-Konzepts sind abgeschlossen. Das Leistungsverzeichnis ist ebenfalls erstellt, d.h. dass das Vergabeverfahren für die Neuinstallation der Elektrik gestartet werden kann. Die Putzarbeiten sowie die Instandsetzung des Bühnenbodens sind bereits beauftragt, werden allerdings erst nach der Neuinstallation der Elektrik ausgeführt. Ebenso werden die weiteren Arbeiten (Instandsetzung der Markise, Reinigung des Daches sowie der Außenanstrich) erst danach ausgeführt. Der Abschluss aller Arbeiten kann noch nicht bestimmt werden, da die Ausschreibung für die Neuinstallation der Elektrik noch nicht erfolgt ist. Bis zum Beginn der Kurpark Classix 2025 sollen alle Maßnahmen abgeschlossen sein.

Frau Penalosa möchte wissen, ob der zeitliche Rahmen eingehalten werden kann, wenn die Ausschreibung der Elektromaßnahmen noch nicht veröffentlicht ist.

Frau Wulf bestätigt, dass das passt.

Herr Casper fragt nach, wie die Nutzungsrechte aktuell geregelt sind bzw. welche Abstimmungen mit der Kur- und Badegesellschaft und dem Bouleverein getroffen worden sind.

Frau Wulf berichtet, dass die Vereinbarung mit dem Bouleverein unverändert weiterläuft. Die Kur- und Badegesellschaft verzichtet auf ihr Nutzungsrecht. Die entsprechenden Änderungen sind in Bearbeitung.

Herr Ferrari möchte wissen, ob die Toilettenanlage zukünftig barrierefrei sein werden. Außerdem möchte er wissen, wer die Musikmuschel bespielen wird.

Frau Wulf antwortet, dass das Gebäudemanagement geprüft hat, ob die Einrichtung einer barrierefreien Toilettenanlage möglich wäre. Der damit verbundene Aufwand und die anfallenden Kosten sind so hoch, dass die Umsetzung nicht im Verhältnis steht. Sie weist daraufhin, dass im Neuen Kurhaus barrierefreie Toiletten zur Verfügung stehen. Zudem fügt sie an, dass noch nicht geklärt ist, wer die Musikmuschel bespielt. Das Eurogress sieht sich nicht in der Rolle der Programmgestalterin. Aus ihrer Sicht wäre der Kulturbetrieb für die Bespielung der Musikmuschel besser geeignet.

Herr Jacoby macht darauf aufmerksam, dass über das Thema wieder berichtet wird, sobald es neue Erkenntnisse gibt.

Beschluss:

Der Betriebsausschuss Eurogress nimmt die Ausführungen der Betriebsleitung zur Kenntnis.